



Die luxemburgische Opernsängerin Patricia Freres (rechts) mit Kindern und Kerstin Jackson beim gemeinsamen Auftritt. Foto: Margit Bach

Opernsängerin überrascht Senioren

Festliches Weihnachtskonzert im Seniorenzentrum „Fellersborn“ in Löhnberg

Von Margit Bach

LÖHNBERG. Ein festliches Weihnachtskonzert mit Kindern und der luxemburgischen Opernsängerin Patricia Freres hat Kerstin Jackson von der Niedershäuser Musikschule „Powwow“ für die Bewohner des Seniorenzentrums „Fellersborn“ in Löhnberg auf die Beine gestellt.

„Ich habe Patricia Freres, die im luxemburgischen Esch/Alzette geboren und 2014 von Großherzog Henri mit dem Verdienstorden ausgezeichnet wurde, vor einigen Jahren bei einem Konzert kennengelernt und danach mehrfach Auftritte von ihr besucht“, verriet Kerstin Jackson die Hintergründe für den seltenen Gast. So

habe die Sängerin beim Jubiläumskonzert der Musikschule mitgewirkt und sei dabei auch mit den Kindern zusammen aufgetreten. Und nun sei sie gerne in das Seniorenheim gekommen, um die Kinder zu unterstützen und den Bewohnern eine besondere Freude zu bereiten.

Kerstin Jackson musiziert regelmäßig mit Bewohnern

Das Team und Heimleiterin Daniela Ott freuten sich über das außergewöhnliche Erlebnis, über die Kinder und über die begeistertsten Senioren.

Kerstin Jackson sagte: „Auch wenn es kleine und bescheidene musikalische Aktionen sind, können sie doch für den

einzelnen älteren Menschen große Wirkungen entfalten. Sie sind wichtig für die Lebensqualität und bieten eine Möglichkeit zur Teilhabe an Kultur. Und für die Schüler ist es natürlich auch eine tolle Sache, mit einer Opernsängerin aufzutreten und musikalische Erfahrung zu sammeln.“

So gab es Solovorträge von Kindern und der Sängerin sowie gemeinsame Lieder der Mädchen und Jungen und auch einige zusammen mit Patricia Freres – natürlich immer mit Begleitung durch Kerstin Jackson, die auch kurze Geschichten erzählte.

Kerstin Jackson kommt übrigens regelmäßig in das Seniorenheim und musiziert mit den Bewohnern.